

いろはかえで スマイル イレブン

(教育目標) 自ら学び
思いやりをもって
実践する児童の育成

○Tel 33-1800 FAX 33-1814
○http://cms.miyazaki-c.ed.jp/
1318/htdocs/ (ホームページURL)

かんがえる子
がんばる子
たくましい子

卒業式に向けて・・・

3月25日(月)は、吉之元小学校の平成30年度第144回卒業式。卒業生は一人です。最高の卒業式を行うことができるように、今、児童全員で準備・練習に一生懸命取り組んでいるところです。平成30年度も残り少なくなってきました。吉之元小学校のこれまでの取組・活動に対する保護者の皆様並びに地域の皆様のご協力・ご支援に、深く感謝申し上げます。



した。吉之元小学校からは、4年宮崎さん、3年今里さん、2年谷口さんがそれぞれ佳作となり表彰されるとともに「優良校」として学校賞もいただきました。応募総数6709名の中で本校の子どもたちの3名が賞をいただけるということに、子どもたちの頑張りにも大変自信がつかれました。とてもうれしいことです。



都城市教育委員会精励賞を授賞しました。

2月22日(金)午後、都城ウェルネス交流プラザにおいて「都城市教育委員会精励賞授賞式」が行われ、善行部門(団体)の部で『吉之元バンド』が精励賞を受賞し、代表で6年生の宮崎さんが賞状を受け取りました。全校児童が参加する吉之元バンドは、地域行事等で演奏することにより地域貢献活動等を行っています。その取組が評価されたものだと思います。大変ありがたいことです。



アイススケート学習期間 残念ながら終了!

吉之元小学校の特徴的な取組として、1月～2月、天候や気象条件によってアイススケートリンクに氷を張ることができるときに、アイススケート学習を行うよう計画していました。しかし、今回は厳しい寒さが一度も訪れることがないままで、条件の良い機会がなく、一度もアイススケート学習をすることができませんでした。「高千穂峰に一度も雪が積もることがなかった。こんなことは今までになかった。それほど暖冬だった。」という話も聞かれます。また来年度の、この時期を楽しみにしたいと思います。



今後の主な行事<予定>

〔3月〕

- 13日(水): くれよん号
- 19日(火): ALT来校
- 22日(金): 卒業式準備
- 25日(月): 卒業式
- 26日(火): 修了式

< 27日(水)～4/4(木): 学年末・春季休業日 >

- 29日(金): 離任式

〔4月〕

- 5日(金): 始業式
- 9日(火): 入学式準備
- 10日(水): 入学式
- 16日(火): 家庭訪問
- 18日(木): 全国学力学習状況調査(6年)
みやざき学力学習状況調査(4・5年)
- 19日(金): 参観日
- 23日(火): 避難訓練



「都城市小学校読書感想文コンクール」 において学校賞を受賞しました。

2月24日(日)午後、都城総合文化ホールで行われた「都城教育の日」記念イベントの中で、都城市小学校読書感想文コンクール表彰式がありま



地域内の高齢者のお宅を訪問しました。

2月15日（金）午後、折田代地区や田野地区の高齢者の方々のお宅67軒を、子どもたちと民生委員さん、公民館長さんで分担して訪問し、パンジーの花を届けました。元気よく挨拶する子どもや、やさしく声掛けする子どもに、高齢者の方々も思わずにっこり。鉢には、子どもたちが書いたメッセージカードも付けましたが、うれしそうに花の鉢を受け取っていただけました。今度はもっとゆっくりと訪問したいです。



「マジックの世界へようこそ！」 （キャリア集会を行いました。）

2月26日（火）午後、キャリア集会を行いました。さまざまな職業の方から、話を聞いたり体験させていただいたりすることにより、多様な職業について知ると共に、将来の夢を考える機会とするという目的です。今回は「マジックの世界へようこそ！」という題で、「夢空間イリュージョン」のジョーカー宮島様においでいただき、本格的なマジックショーを行っていただきました。マジックを、直接そして間近に鑑賞することで、不思議さや感動を味わいながら情操を養い、これからの生活を豊かなものにするというねらいもあります。子どもたちは、マジックが披露される度に、「おー！」「すごい！」等の声を上げ、身を乗り出しながら見入っていま



した。そして、不思議ですばらしく感動的な時間を過ごすことができました。宮島様、本当にありがとうございました。

御池青少年自然の家へ遠足に行きました。

3月8日（金）、御池青少年自然の家へ遠足に行きました。天候にも恵まれ穏やかな日差しの中、追跡ハイキングや写真立て作りの創作活動等を楽しみました。



BTVケーブルテレビが取材に来ました。

3月4日（月）、吉之元小学校の子どもたちの様子を、BTVケーブルテレビの方が取材に来ました。今年は暖冬のために「アイススケート学習」ができなかったということで、毎年取材に来られている方が、今の子どもたちの様子や、今年の冬のような感想等を聞きに来られました。昼休みの時間帯で、バンド活動の練習中でしたが、その様子も撮影していました。子どもたちは、「霜柱の長さがいつもの冬より短かった。」「いつもより暖かかった。」などと、質問に答えていました。



※ この様子は、3月6日（水）17:00 からのBTVケーブルテレビ『TEGE JADO NEWS』内で放送されました。

